kinder sehen nicht über die Autos hinweg. Zusätzlich behindern die haltenden Autos den Fahrradverkehr unserer Schülerinnen und Schüler. Darf ich Sie, liebe Eltern bitten, nicht vor dem Schulhaus in Ihrem Auto auf die Kinder zu warten, sondern etwas abseits anzuhalten. Vielen Dank für Ihr Verständnis.

Parkplätze

Geschätzte Eltern, der Schulbus benötigt den Platz vor dem Unterstufenschulhaus. Parkplätze stehen Ihnen zwischen dem Mehrzweckgebäude Rössliwis und der Schulanlage zur Verfügung.

Schreib- und Schulwerkzeuge

Auch dieses Jahr bitte ich die Eltern um Unterstützung bezüglich Ordnung mit den Schreibwerkzeugen. Damit die Lernenden nicht zu viel Zeit beim Suchen des geeigneten Schreibwerkzeuges verlieren, bitten wir Sie, Ihrem Kind zu helfen das Etui sehr sparsam einzurichten.

Hier unser Tipp für gutes Schreib- und Schulwerkzeug:

- Bleistift HB evt. mit Gripp, damit der Bleistift gut in der Hand liegt.
- Gummi, geeignet für Bleistifte, nicht zu hart, (rechteckig, nicht am Bleistift aufgesetzt.)
- Farbstifte gespitzt
- Tintenroller oder Füllfederhalter (ab der 4. Klasse, nach Angaben der Lehrpersonen)
- Schere
- Leimstift (nicht zu g<mark>ross, d</mark>a er schnell austrocknet!)
- Massstab 30 cm zum Unterstreichen

Vielen Dank für Ihre Unterstützung.

Susanne Rietmann, Schulleitung

Mutationen im Schulhausteam

Daniela Bommeli sieht Ende Juni 2020 Mutterfreuden entgegen. Andrea Loser hat ihre Stellvertretung bis zu den Sommerferien 2020 nach der Sonderwoche im März übernommen. Ab dem neuen Schuljahr wird Aferdita Gjonaj die 3. Klasse als Klassenlehrerin unterrichten. Wir danken Daniela Bommeli und Andrea Loser herzlich für ihr Engagement in der 2. Klasse und wünschen beiden für die Zukunft alles Gute.

Im September 2020 erwartet Corinne Börsig ihr erstes Kind. Sie schliesst mit ihrer 6. Klasse das Schuljahr im Sommer ab und wird uns nach den Sommerferien noch kurze Zeit ohne Klassenverantwortung zur Verfügung stehen. Wir wünschen Corinne Börsig viel Vorfreude auf ihre neue Aufgabe als Mutter und danken ihr herz-

lich für ihre Arbeit an unserer Schule. Als neue Klassenlehrpersonen werden Silvia Meile aus Wilen bei Wil



Silvia Meile, Primarlehrerin

und Milena Laich aus Urnäsch zu uns kommen. Beide Lehrpersonen werden eine 4. Klasse übernehmen. Die beiden 4. Klassen werden in einigen Fächern eng zusammenarbeiten. Das Turnen findet gemeinsam statt. Wir heissen die neuen Klassenlehrpersonen herzlich an unserer Schule willkommen.



Milena Laich, Primarlehrerin

ELTERNINFORMATION

Unsere Logopädin Jessica Jenni kann auf das neue Schuljahr ihr Logopädie-Pensum in Uzwil vergrössern. Leider kann sie dadurch die Logopädie-Lektionen bei uns in Niederwil nicht mehr übernehmen. Sie verlässt unser Team diesen Sommer. Auch Jessica Jenni danken wir herzlich für ihren Einsatz und ihre Unterstützung von unseren Kindergarten- und Schulkindern und wünschen ihr alles Gute für die Zukunft.

Als neue Logopädin dürfen wir Rahel Christen aus St. Gallen herzlich willkommen heissen.



Rahel Christen, Logopädin

Nach zwei Jahren Klassenassistenz im Kindergarten führt Leonie Flecks ihr Studium an der Universität weiter. Wir danken ihr herzlich für ihre Unterstützung im Kindergarten und wünschen ihr viel Erfolg für ihren weiteren Ausbildungsweg.

Unsere Schwimmlehrerinnen Phyllis Kuster und Claudia Scherrer übernehmen im neuen Schuljahr andere Aufgaben und stehen uns nicht mehr zur Verfügung. Neu begrüssen wir Nadine Baumeler aus Bütschwil als Schwimmlehrerin in unserem erweiterten Team.

Frau Barbara Salvisberg, unsere Waldbegleiterin, beginnt im Sommer 2020 die Ausbildung zur Klassenassistentin. Da sich die Termine überschneiden, kann sie leider die Kindergartenklassen nicht mehr begleiten. Nach den Sommerferien wird Yvonne Dörig aus Gossau unseren Kindergartenkindern im Wald zur Seite stehen.

Wir freuen uns auf ihre Unterstützung und heissen auch Frau Baumeler und Frau Dörig herzlich willkommen in Niederwil.



Aussenschulzimmer

Bei den warmen Temperaturen freuen wir uns schon wieder auf das Arbeiten unter dem Dach des Aussenschulzimmers auf unserer Schulanlage. Eine willkommene Abwechslung für unsere Schülerinnen und Schüler im Schulalltag.

